

# BULLCOM

Bulletin des Communes du district de Neuchâtel

Organe officiel de Cornaux • Cressier • Enges • Hauterive • Le Landeron • Lignièrès • La Tène • Saint-Blaise

Saint-Blaise

## Dixième saison «Musique au Chœur» Envol avec le récital d'un pianiste renommé d'Hauterive

**La Saison musicale «Musique au Chœur», qui égrène des concerts de haut niveau, laisse dans la mémoire de ses auditeurs des temps de forte émotion.**

L'Association, qui la chapeaute, présidée par Veneziela Naydenova, aussi directrice artistique des concerts, apporte à toute la région un souffle culturel qui n'a pas son pareil. Même dans certaines grandes cités! «Musique au Chœur» a son style, même ses rites: les concerts sont toujours donnés un samedi, au temple, reconnu pour son excellente acoustique. Ils sont précédés, à 17 h 30, par une présentation de l'artiste ou des musiciens. A 18 h 18, juste au terme du dernier tintement des trois cloches de l'église, la musique, rien que la musique... Au terme du récital, encore un moment partagé avec les concertistes.

Jean-Luc Hottinger, habitant d'Hauterive, pianiste, titulaire d'un Master en piano, enseignant au Conservatoire de Lausanne, qui s'est vu attribuer plusieurs prix, donne, **ce samedi 3 novembre, un récital de piano:** œuvres de Beethoven (Sonate op. 2 N° 1 en fa mineur), de Chopin (Nocturne op. 27 N° 1 en do dièse mineur, Valse Op. 64 N° 2 en do dièse mineur et Ballade op. 38) et de Debussy. (Estampes: Pagodes, la Soirée dans Grenade et Jardins sous la pluie).

La saison se poursuivra **les samedis 1<sup>er</sup> décembre 2012 par le trio Jazz Vermeil:** musiques médiévales et jazz, **12 janvier 2013,** avec le Quatuor Terpsycordes (déjà à l'affiche antérieurement et très apprécié), **2 février 2013,** par Viva Verdi,

avec Graziela Valceva, mezzo-soprano et Veneziela Naydenova, piano, **9 mars 2013,** avec l'Ensemble Corund, de Lucerne, où vingt chanteurs professionnels interpréteront de la musique de la Renaissance espagnole. Enfin, le **samedi 13 avril 2013,** le pianiste Bertrand Roulet et la clarinetiste Rebecca Ankenbrand présenteront un programme axé sur Richard Wagner un hommage à ce grand musicien, né en 1813, à Leipzig. Les six concerts de la Saison «Musique au Chœur» 2012-2013 enrichiront assurément la vie de celles et ceux qui viendront apprécier les musiciens et musiciennes de talent qui aiment exprimer tout leur art dans l'historique temple de Saint-Blaise. CZ